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平 成 ２ ９ 年 第 １ １ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 平成２９年８月１５日

招 集 場 所 日南町役場第第３会議室

開 会 午前１１時００分 教育長宣告

出 席 委 員 丸山教育長 福田教育委員 須田教育委員 中村教育委員

欠 席 委 員 長谷川教育委員

報告事項 別紙資料による

○事業報告 ○事業報告

・ 7/4 第１０回教育委員会 ・ 7/26 新規ＡＬＴ着任

・ 7/6 シアトル中学生来町・小中学校交流（～ 7/8） ・ 7/27 にちなん町民大学

・ 7/9 日野郡民体育大会開閉会式 「人を引きつける魅力的な直売所とは？」

・ 7/10 日南中学校計画訪問 ・ 7/28 日南町教育関係者会

・ 7/12 中心地域整備に関する調査特別委員会 ・ 8/9 市町村教育委員研修会

・ 7/14 鳥取県市町村教育委員会研究協議会 ・ 8/15 成人式

定期総会・研究大会

・ 7/14 人生学園

・ 7/14 台湾中学生来町 日南中学校と交流 ◯事業予定

・ 7/18 西部地区市町村教育長意見交換会 ・ 8/15 第１１回教育委員会

・ 7/19 日南町史編集委員会 ・ 8/17 中国五県町村教育長研究大会（～ 8/18）

・ 7/20 日南小中学校１学期終業式 ・ 8/18 生涯学習講座「やさしい国語」

・ 7/20 中国地区市町村教育委員会連合会研修大会 ・ 8/21 決算審査報告会

（～ 7/21） ・ 8/23 中心地域整備に関する調査特別委員会

・ 7/21 現代作家のクレバス画展（～ 9/17） ・ 8/24 学校教育推進協議会

・ 7/21 生涯学習講座「やさしい国語」 第１回家庭地域連携推進部会

・ 7/23 第４４回富田杯陰陽ソフトテニス大会 ・ 8/25 日南小中学校２学期始業式

・ 7/24 サマースクール（～ 8/10） ・ 8/25 人生学園

・ 7/25 決算審査 ・ 8/25 教育懇話会
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○事業予定 ○事業予定

・ 8/27 第１３回日野郡教育長ＯＢ会 ・ 9/24 日南町ジュニアソフトテニス新人戦

・ 8/29 日南町学校教育推進協議会 ・ 9/24 鳥取県立博物館移動美術館・日南展（～ 10/8）

第１回教育課程推進部会 ・ 10/1 日南町総合防災訓練

・ 8/30 にちなん町民大学 ・ 10/1 体力・運動能力調査

「地域の絆を考える」 ・ 10/7 日南町体育祭

・ 9/6 ９月定例議会（～ 9/29） ・ 10/20 第６１回鳥取県美術展覧会（～ 10/29）

・ 9/8 京都大学院留学生来町・小中学校交流 ・ 10/21 ふる里まつり（～ 10/22）

（～ 9/14） ・ 10/22 日南町駅伝競走大会

・ 9/9 日南中学校体育祭 ・ 10/26 中四国社会教育研究大会鳥取大会（～ 10/27）

議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

教育長 ただ今から第１１回教育委員会を開会いたしますので、ご審議よろしくお願いします。

議事録署名委員は、福田委員です。

日程第１ 教育長 日程第１、議案第３０号平成２９年度事務・事業の点検と評価について、地方教育行政の組織及び運営

議 案 第 ３ ０ 号 に関する法律第２６条に基づく平成２９年度事務・事業の点検と評価について、承認を求めるものです。

（ 継 続 審 議 ） 前回７月４日の教育委員会で審議していただき、継続審査にしているところです。ご意見、ご質問等ご

平 成 ２ ９ 年 度 ざいますでしょうか。

事 務 ・ 事 業 の 教育委員 なし

点 検 と 評 価 に 教育長 平成２９年度事務・事業の点検と評価について承認頂けますでしょうか。

ついて 教育委員 はい
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教育長 ありがとうございました。承認されました。

日程第２ 教育長 日程第２、議案第３１号平成２９年度日南町教育費９月補正（第３号）予算について。平成２９年度日

議案第３１号 南町教育費９月補正予算の議会提案について承認を求めるものです。（※資料により内容説明）質問ご

平 成 ２ ９ 年 度 ざいますでしょうか。

日 南 町 教 育 費 教育委員 なし

９ 月 補 正 （ 第 教育長 承認頂けますでしょうか。

３ 号 ） 予 算 に 教育委員 はい

ついて 教育長 ありがとうございました。議会に提出させていただきます。

日程第３ 教育長 日程第３、議案第３２号平成３０年度以降に使用する小学校道徳教科用図書の採択について説明します。

議案第３２号 （※資料により内容説明）日南小学校で３０年度と３１年度にこの教科書を使って良いか検討していた

平 成 ３ ０ 年 度 だきたいです。質問ございますでしょうか。

以 降 に 使 用 す 日南町教育委員会は、道徳の教科書として東京書籍の「新しい道徳」を採用するということを決めてよ

る 小 学 校 道 徳 ろしいでしょうか。

教 科 用 図 書 の 教育委員 はい。

採択について 教育長 それでは、日南町は東京書籍の「新しい道徳」という教科書を使うことを県教育委員会西部教育局に報

告したいと思います。ありがとうございました。

報告 教育長 ７月２６日から２か月間坪倉参事が病休でお休みしております。また、町史編さん室におります、福田

職員が都合により８月末で退職することになりました。ホームページを見ていただければわかりますが、

９月採用の臨時職員を募集しています。

全国学力学習状況調査の公表について、県教育委員会は「何らかの形で公表していきたい」という考え

を持っておられます。先日、森田次長が来られた時に「８月１５日に教育委員会を開くので、その時に

協議をします。」と答えました。県教育委員会からは、８月３１日に説明会をすると言われています。
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公表をすることによる効果が不明確なので、大部分の教育長は「公表しなくてもいいのではないか」「各

市町村で考えて行えば良いのではないか」との意見が大勢であり、まだ結論が出ていません。もしも公

表ということになると、その状況等について説明し、公表にはそぐわないところを協議していただくこ

とになると思います。また、県は県が公開する前に、町がホームページで公開して欲しいと言っていま

す。いずれにしても、８月３１日に会議がありますので、そのあとに協議をお願いしたいと思います。

昨年度、購入したばかりの電子黒板１台から煙が出たため、すべての電子黒板を取り換えました。とこ

ろが、今年になって、メーカーの方から「不具合があり、見えなくなる可能性があるので全部換えさせ

てください。」との申出がありました。そこで、夏休み期間中に再度、全部入れ替えをしました。この

ようなことが頻繁にあるようなら指名停止というところまでいくかもしれません。指名審査委員会等に

報告したいと思います。

８月１８日、県から白根和夫先生に高齢者叙勲の内示があるようです。本人が直接受け取られる場合は、

その調整をしていく予定です。

西部の就学支援委員会で審査をしていただく児童が２名います。１名は、来年度中学校に入学する児童

で、引き続き特別支援学級への入級が適当であると思っています。もう一人は、現在、情緒の特別支援

学級にいる児童です。来年度は、知的の特別支援学級への措置替えが適当であると考え、西部の就学支

援委員会に審査をお願いしたいと思います。

前回の委員会で小学校からいじめの報告がありましたが、今月も先月に引き続いた事案の報告がありま

した。小学校もこの事象をいじめであると認識して指導をしておられます。前回申し上げた中学校の件

ですが、生徒間の問題は悪ふざけの限度が過ぎた行為がなされたと捉え、引き続き指導していく予定で

す。一方で教員の指導に力が入って行き過ぎたところがあったため、教員の思いが保護者にうまく伝わ

っていなかったようで、現在、協議をしながら引き続き話し合いをしています。すべて解決したわけで

はありません。解決した段階で県へも報告し、委員会へも報告をしますので、ご理解いただきたいと思

います。
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新しい日南町体育館の設計の入札について指名審査会がありました。指名競争入札で提案型としていま

す。具体的には８月１０日からホームページに公告を出しています。

給食センターの食器洗浄機の発注をさせていただきましたので、担当者より報告します。

事務局 日南町給食センターの食器食缶洗浄機を夏休みに更新しました。契約の相手先は（有）エフエスシステ

ムズで、金額は７，０８８，４００円です。先週末で設置、試運転は終わっています。盆明けに社内検

査を行い、８月１７日に総務課長の検査員検査を受け、引き渡しとなります。その後調理員さんに操作

説明を行い、２学期最初から使用できるようにと思っております。

教育長 ご質問がありますでしょうか。

教育委員 小・中学校はいじめ・不登校について月例で報告されているので、あるなしにかかわらず、毎回いじめ

や不登校の状況を聞かせていただきたい。子どもの簡単な状況も何かあったときの報告ではなく、ある

なしかかわらず報告いただきたい。このごろ多忙化がすごく気になっているのですが、先生達の健康状

況、勤務状況も簡単に教えていただきたい。教育委員会の議題を事前に教えていただければと思います。

教育長 学校から教育委員会に報告があった状況に関して、精査はしていますが、ほとんど全てお伝えしていま

す。よくわからないという思いを持たれるかもしれませんが、今申し上げたことが事務局が知っている

状況です。議題については、前回の委員会でお示ししたものと違うところはありません。追加の議題に

ついては、お知らせしたいと思いますのでよろしくお願いします。

教育長 次回の教育委員会開催予定日は、９月４日（月）１３時３０分でよろしいでしょうか。

教育委員 はい。

教育長 以上で本会議は終了します。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員


